
●日本共産党世田谷地区委員会が見解を発表しました。ご意見･ご要望をお寄せください。2017年号外世田谷区民新聞

｢誰もが人間として尊重される社会をつくりたい｣
私、里吉ゆみのモットーです。
　自民党・公明党は、築地市場の豊洲への早期移転
を迫っています。土壌が汚染している豊洲新市場予
定地で、生鮮食料品を取扱うことは絶対に許されま
せん。
　私、里吉ゆみは豊洲移転を中止し、築地再整備の
道を本格的に進むよう全力をつくします。
　みなさんと力を合わせ、保育園や特養ホームの増
設、給付制奨学金制度をつくることができました。
　これからも、くらし、子育て、福祉の安心な都政を
めざして走りつづけます。

都議会議員里吉ゆみ委員会副委員長､家族は夫と1男

さ　と　　よ　し



世界一の汚染地・ガス工場操業時の豊洲築地市場を守ろうと集会で
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自民党・公明党は
汚染土壌地の
豊洲移転推進
都民ファーストの会は、
豊洲移転推進の
公明党と選挙協力

日本共産党は移転中止
８０年の歴史で安全性が証明されている
築地市場の再整備を主張
　昨年１２月の里吉都議の質問で「豊洲の汚染物質
はすべて取り除いている」との説明はウソだったと都
に初めて認めさせました。築地市場は、８０年の歴史
で、有害物質による食品汚染も、食中毒も一度もな
く、安全性は証明済みです。



●重い教育費負担の軽減へ文
　教委員会でくりかえし質問。
●都立高校生向け返済不要
　奨学金拡充。私立高校生
　の授業料無償化実現。
●1クラス35人など少人数
　学級を推進。

●待機児ゼロは認可保育園中
　心に、パパ・ママと一緒にがん
　ばり、増設の条例案を提案。
●４年間で５3０００人分を増
　設。保育士の待遇改善も
　実現。
●さらに保育園の9万人分
　増設と質の改善に全力。
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てくらし応援、　　 里吉ゆみは走りつづける

●所得に応じて年3０００円を
　新設する料金改善条例案
　をくりかえし提案。あと一歩
　で実現。＊自民は反対、公
　明は継続審議に。
●東急世田谷線にもシルバ
　ーパス適用を要求。

保育園ふやして

返済なしの奨学金を 便利で元気な世田谷を

使いやすい
シルバーパスに

住みなれた町に
特養ホームを

●交通不便地域にミニバス
　運行実現をとがんばる。
●魅力ある商店街づくりへ思
　い切った支援に全力。

●待機者解消へ、都有地活
　用や用地費補助を提案。
●待機者を訪ね声を聞き増
　設署名にとりくむ。世田谷
　にも助成が始まり、２７ヶ所
　の新規施設が実現。
●さらに特養ホームの増設を。
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要求あるところ、いつも里吉さんがいる
　各駅のエレベーター設置などのバリアフリー、マンショ
ン紛争、保育園や公園にまで大型道路を通す計画に反
対する運動、墓地建設中止など、住民の要求・願いのあ
るところに、いつも里吉さんがいます。人々に寄り添い、ど
んな困りごとにも心を寄せ、いっしょに行動し実現まで頑
張りぬく、頼れる人です。
（北烏山在住・川久保百合子）

やさしいから、強い人
　教室不足で、１つの教室をカーテンで仕切って授業をお
こなうという障害児学校の子どもたちに悲しい思いをさせ
られないと、繰り返し議会で質問。昨年、教室不足解消を
求める請願が、全会一致で採択され、教室不足を解消す
る新しい計画ができました。里吉さんの粘りの結果です。
（元支援学校教員・清家 愛）

里吉ゆみさんはこんな人

里吉ゆみをひきつづき都政で働かせてください




